

So finden Sie uns

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Mit der U1 und U2 bis zur Haltestelle „Sendlinger Tor“. Bitte folgen Sie der Beschilderung „Nußbaumstraße“ (Parallelstraße der Pettenkoferstraße).

Mit dem Auto

Eingeschränkte Parkmöglichkeiten direkt vor der Innenstadt Poliklinik. Anfahrt über die Goethestraße.

Lageplan



Patientenhaus am Krebszentrum – CCC München

Pettenkoferstr. 8a (3. Stock)

80336 München

Telefon: +49 (0)89 4400-57431

E-Mail: ccc-muenchen@med.uni-muenchen.de

PATIENTENHAUS



PATIENTENHAUS AM CCC MÜNCHEN

Die zentrale Anlaufstelle
für Beratung und Unterstützung
für Krebspatient:innen und Angehörige
in München

Ein Kooperationsprojekt von:



lebensmut
Leben mit Krebs



Liebe Patientin, lieber Patient,
liebe Angehörige,

Patient:innen und Angehörige, die mit einer Krebserkrankung konfrontiert sind, benötigen häufig besondere Unterstützung.

Zu diesem Zweck haben wir für Sie das Patientenhaus des CCC München als zentrale Anlaufstelle gegründet. Das Haus befindet sich zentral in München in der Pettenkoferstraße 8a in der Nähe des Sendlinger Tors. Hier finden Sie die wichtigsten Beratungsangebote für Krebspatient:innen unter einem Dach vereint. Wir unterstützen Sie auch bei der Suche nach den richtigen Ansprechpartnern. Zudem werden Zweitmeinungen vermittelt.

Projektpartner sind das CCC München/Tumorzentrum München, der Verein lebensmut e.V., die Bayerische Krebsgesellschaft e.V., sowie der Patientenbeirat des CCC München, der in die Gesamtkonzeption und Planung des Patientenhauses intensiv eingebunden wurde.

Wir sind für Sie da.

Ihr Team des

CCC München

TZM München

lebensmut e.V.

Bayerischen Krebsgesellschaft e.V.

Patientenbeirat des CCC München



FOLGENDE ANGEBOTE FINDEN SIE IM PATIENTENHAUS:

- Psycho-soziale Krebsberatung
plus:
 - Familiensprechstunde (inklusive Projekt FreiRAUM)
 - KIA - Krebs im Alter
- Beratungsstelle Ernährung und Krebs
- Beratungsstelle Komplementärmedizin
- Informationen zum Thema Krebs
- Weitervermittlung an die kompetenten Ansprechpartner des CCC München für medizinische Fragestellungen und Zweitmeinungen
- Informationsveranstaltungen für Patient:innen, Angehörige und Interessierte

DIE ANGEBOTE DES PATIENTENHAUS RICHTEN SICH AN:

- Krebspatient:innen während oder nach der ambulanten Behandlung
- Menschen, die schon lange Jahre mit der Krebserkrankung leben
- Familienangehörige und Freunde